

Loblied an die Feuerwehr

Ein ganz großes Lob an unsre Feuerwehr,
ohne diese wäre manch Rettung schwer.
Ob über Land, auf dem Wasser oder in der Luft,
sie kommt schnell wenn man sie ruft.

112 sollte man sich merken,
Diese Nummer kann Verletzte bergen.
Schnell versorgen, abtransportieren,
In Not geratene Menschen stabilisieren.

Engel in Blau werden sie auch genannt,
viele machen das als Ehrenamt.
Setzen ihr Leben oft auch ein,
Um in Not geratene zu befreien.

Deswegen ein Hoch auf diese Leute,
die den Job machen auch aus Freude.
Mit fast übermenschlichem Streben,
kämpfen so um Tod und Leben.

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)